

Día Mundial de las Abejas: Senadora Aravena destaca avances de la Ley Apícola en Chile

“Esta normativa se hace cargo de una serie de aspectos fundamentales para la apicultura, una actividad que es muy relevante para la biodiversidad y economía de nuestro país”, expresó la integrante de la Comisión de Agricultura.

En una nueva conmemoración del Día Mundial de las Abejas, la senadora e integrante de la Comisión de Agricultura, Carmen Gloria Aravena, destacó la relevancia de la Ley Apícola en Chile.

Cabe recordar que la legisladora fue coautora e impulsora de la normativa, la cual contó con una extensa tramitación de seis años hasta su promulgación en octubre del 2022.

Si bien la implementación de la ley ha sido progresiva y aún continúa desarrollándose, la senadora destaca la relevancia que esta ha alcanzado en el mundo agrícola.

“La Ley Apícola se hace cargo de una serie de aspectos fundamentales para la apicultura, una actividad muy relevante para la biodiversidad y economía de nuestro país”, expresó la integrante de la Comisión



de Agricultura.

“La normativa avanza en materias tan importantes como la creación del Registro Nacional de Apicultores y de Estampadores de Cera, como también en la implementación del etiquetado, el cual presenta un sello de certificación de origen y trazabilidad de la miel”, detalló la parlamentaria.

Finalmente, Aravena destacó la publicación de los reglamentos esenciales de la ley Apícola el pasado 2024, entre los que cuentan el reglamento de trasumanancia y el de apicultura urbana.